

Pregunta nº 1

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Según unas recientes declaraciones públicas del ex vicepresidente de la Junta de Castilla y León y actual portavoz de VOX en las Cortes de Castilla y León, Sr García-Gallardo, en relación con el barrio de Las Delicias, manifestó que:

- Hay degradación de la convivencia.
- El aumento de la “inseguridad y delincuencia”, es un resultado debido al “buenismo hipócrita impuesto por el bipartidismo”
- El bipartidismo está importando inseguridad y delincuencia.
- Un barrio que era bastante tranquilo hace unos años, ahora está aumentando exponencialmente los casos de delincuencia violenta.
- Hay una responsabilidad muy importante de los medios de comunicación en ocultar la realidad que viven los españoles más humildes.
- Vemos robos con violencia, peleas tumultuarias, casos de ocupación y personas de origen extranjero vinculadas en el tráfico de drogas.

En la Comisión de Movilidad, Urbanismo, Medio Ambiente, Salud Pública y Seguridad del pasado 12 de noviembre los miembros del gobierno municipal, tanto del PP como de VOX se negaron a contestar a las preguntas planteadas en relación con este asunto.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Comparte el Sr alcalde estas declaraciones públicas sobre el barrio de Las Delicias?
2. ¿Comparte el Sr concejal de Salud Pública y Seguridad Ciudadana estas declaraciones públicas sobre el barrio de Las Delicias?

Valladolid, 22 de noviembre de 2024



Luis Vélez Santiago
Concejal Grupo Municipal Socialista - PSOE